



うさぎぐみだよ

令和2年度 6月号 保育園神田ベアーズ

新型コロナウイルスによる緊急事態宣言で、感染拡大予防策など様々な形でご協力をいただきありがとうございました。引き続き毎朝の検温にご協力をお願いいたします。晴れたり曇ったり、天気の違いが多いこの季節。気候の変化はありますが、体調管理に気をつけながらも今月も楽しんでいきたいと思ひます。

さて、6月のうさぎ組ではムシムシ、じめじめした気候を吹き飛ばすような遊びをと思ひ、衛生面や安全面に気をつけながら、砂、泥、寒天、絵の具など様々な材料を使って感触遊びをしたいと思います。また、衣服が汚れてしまう可能性がありますので汚れても良い衣服の準備をお願いします。それでは、今月も元気いっぱい楽しんで行きましよう！！



お散歩楽しいな！

今日はお散歩に行くよ！と声をかけると嬉しそうに準備をし、バギーを準備している保育者をドア越しに見ていたり気持ちが行動に現れています。外に出ると気持ちの良い風にうとうとしたり、両手を叩いたり「おー！」と声を出したりと表現は様々でとても可愛い姿がありました。先月は龍閑児童公園に初めて行きました。木や草、鳥や虫など自然物がたくさんあり、子どもたちも興味津々。今度はみんなで行こうねと話し、楽しい時間を過ごしました。



新しいお友だち

よろしくお願ひします！



6月生まれのお友だち

おめでとうございます！

行事予定

- 15日(火) 健康診断
- 16日(月) 身体測定
- 26日(金) 避難訓練

